

参観日～お祭りごっこ・講演会・給食参観～

めきっこ



おひさまだよ



令和7年12月15日

12月に入り、急に冬めてきました。子どもの話題は「クリスマス」。サンタさんへの願い事を思いめぐらせているようです。園では、ツリーの飾りつけをしたり、サツマイモのツルでリースを作ったり、だんだんとクリスマスの雰囲気になってきています。

発表会に向けての話し合いや取り組みも始まりました。劇や合奏など、子どもたちが「やりたい役」「やりたい楽器」で挑戦します。練習風景はとても和やかです。時には笑い合いながら和気あいあいと取り組んでいる様子が伝わってきます。お家の方に大きくなった姿を見ていただけたら、こんなに嬉しいことはありません。できてもできなくても、舞台に立てたら花丸です。全員揃って参加できますように・・・



参観日

親子遠足で中和の「津黒いきものふれあいの里」にバスで出かけました。てるてる坊主への願いも空しく、あいにくの雨降りでしたが、傘を差して散策をしたり、ささゆり館で秋の製作をしたりと、親子でしっかりふれ合えた1日でした。昼食はバスで移動して「コミュニティあじさい」へ。暖かい室内で美味しい手作り弁当をいただきました。勝山駅から久世駅まではJR 姫新線に乗り、窓から見える外の景色を楽しみました。



館長の雪江さんが「炭焼き小屋」まで案内してくれました。



お弁当
美味しい！



焼き鳥にラーメン、りんご
飴もあるよ。
「いらっしゃいませ！」



色々な生き物が
いたよ！



初めて汽車に
乗った子もいたよ。



みんなで飾りつ
けをしました。



おいっさ～！



美味しい給食！



子育て講演会、あたたかい
お話でした。



美味しい給食！



- ① お祭りを体験した子どもたちがだんじりを作り始めました。どんな飾りがあるかクラスで出し合い、飾りつけも自分たちで行いました。出来上がると、勇ましい掛け声で「おいっさ～」と、園内外を練り歩いています。そんな姿を見ていただきたいと思い、参観日を計画しました。「だんじりとお店屋さん」子どもたちのアイデアが詰まった参観日になりました。
- ② 参観の後は講演会。生涯学習課の藤木純子先生に来ていただき、子育てのヒントになるコツをたくさん教えていただきました。ワークショップもあり、終始和やかな時間となりました。
- ③ 最後は給食参観です。子どもたちがモリモリ食べている様子を見ていただきました。栄養士の石村淳子先生から給食の栄養についての話もしていただきました。「家では食べない野菜を食べていて驚きました。」「美味しそうに食べていて安心しました。」「色々栄養面で考えて作ってくださっていることがわかりました。」と嬉しい感想をいただきました。

ホームページにも子どもたちの様子を載せていますのでご覧ください。右のQRコードを読み取っていただくと、米来こども園のホームページに繋がります。
「活動紹介→園の活動」

